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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE 1 

INVESTIMENTOS DA AMAPÁ PREVIDÊNCIA – CIAP DO ANO 2024. 2 

 3 

Aos trinta e um dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e quatro, foi realizada a 2ª 4 

Reunião Ordinária do Comitê de Investimentos, por videoconferência, convocada através 5 

do Edital 02/2024-Processo Amprev nº 2024.179.100178PA. O coordenador Jocildo 6 

Silva Lemos deu início à reunião as quinze horas e quinze minutos, saudou os presentes, 7 

foi feita a leitura do edital, pauta e verificação de quórum pela secretária Francisca Cruz, 8 

membros presentes: Alexandre Flávio Medeiros Monteiro, Gláucio Maciel Bezerra, 9 

Jackson Rubens de Oliveira, Jocildo Silva Lemos. Ausência do conselheiro José Milton 10 

Gonçalves, afastamento por deliberação do Conselho de Previdência. Item 4: 11 

Deliberação da ata da 8ª reunião extraordinária do CIAP, realizada em 19/04/2023. 12 

O coordenador Jocildo Lemos leu o item cuja ata foi distribuída ao conselheiro Alexandre 13 

Flávio Monteiro, o qual fez a leitura da ata manifestando-se pela sua aprovação. Colocada 14 

para deliberação, a ata foi aprovada por unanimidade. Item 5: Deliberação da ata da 22ª 15 

reunião extraordinária do CIAP, realizada em 06/11/2023. O coordenador Jocildo 16 

Lemos leu o item cuja ata foi distribuída ao conselheiro Jackson Rubens, o qual fez a 17 

leitura da ata manifestando-se pela sua aprovação. Colocada para deliberação, a ata foi 18 

aprovada por unanimidade. Item 6: Deliberação da ata da 21ª reunião ordinária do 19 

CIAP, realizada em 28/11/2023. O coordenador Jocildo Lemos leu o item cuja ata lhe 20 

foi distribuída, o qual fez a leitura da ata manifestando-se pela sua aprovação. Colocada 21 

para deliberação, a ata foi aprovada por unanimidade. Item 7: Deliberação da ata da 22ª 22 

reunião ordinária do CIAP, realizada em 11/12/2023. O coordenador Jocildo Lemos 23 

leu o item cuja ata foi distribuída ao conselheiro Gláucio Bezerra, o qual fez a leitura da 24 

ata manifestando-se pela sua aprovação. Colocada para deliberação, a ata foi aprovada 25 

por unanimidade. Item 8: Deliberação do Parecer Mensal dos Investimentos, 26 

competência Dezembro de 2023. O coordenador Jocildo Lemos informou aos membros 27 

que o parecer é uma determinação da auditoria do pró-gestão como condição para 28 

obtenção da certificação do pró-gestão, na sequência, passou a palavra ao senhor Carlos 29 

Roberto Oliveira, chefe da divisão de investimentos da Amprev, o qual informou que não 30 

foi possível a finalização do parecer e solicitou prazo de dois dias para finalizar e enviar 31 

aos membros para avaliação, nesse sentido, o coordenador retirou o item de pauta.  Item 32 

9: Conhecimento de solicitações de reuniões ao comitê. O coordenador Jocildo Lemos 33 

leu as solicitações de reuniões da Itaú Asset, Privatiza Investimentos, Banco Master, XP 34 

Investimentos e BTG Pactual, deu a sugestão para aprovação das solicitações e 35 
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posteriormente a secretaria do comitê adequar as datas para realização das reuniões, nesse 36 

sentido, os membros decidiram por unanimidade, o período de 21 a 26 de fevereiro e a 37 

partir de 5 de março, e a secretaria do comitê elaborar a pré-agenda e dá conhecimento 38 

aos membros, decidiram ainda, por agenda governamental do coordenador Jocildo 39 

Lemos, iniciar a 1ª reunião de 2 de fevereiro as 14h. Item 10: O que Ocorrer. O 40 

conselheiro Gláucio Bezerra solicitou que a secretaria do comitê verificar eventos de 41 

mercados em 2024 para participação dos membros do comitê, o coordenador Jocildo 42 

Lemos falou que os eventos terão a participação dos membros do comitê, na sequência, a 43 

secretária Francisca Cruz falou que foi enviado para conhecimento dos membros, o 44 

cronograma de atividades do comitê, para que os membros façam uma análise e se for o 45 

caso alteração, para que seja aprovado posteriormente, pois é um item de exigência do 46 

pró-gestão, nesse sentido, os membros solicitaram o envio em pdf no grupo de WhatsApp. 47 

E nada mais havendo, as quinze horas e quarenta e seis minutos, o coordenador Jocildo 48 

Silva Lemos encerrou à reunião, da qual eu, Francisca da Silva Cruz lavrei a presente ata 49 

que após aprovada, vai assinada pelos membros presentes. Macapá, 31 de janeiro de 2024. 50 

Alexandre Flávio Medeiros Monteiro: _____________________________ 51 

Membro, representante do Conselho Estadual de Previdência – AMPREV 52 

  53 

Gláucio Maciel Bezerra: _____________________________ 54 

Membro, representante do Conselho Estadual de Previdência – AMPREV 55 

 56 

Jackson Rubens de Oliveira: _____________________________ 57 

Membro, representante do Conselho Estadual de Previdência - AMPREV 58 

 59 

Jocildo Silva Lemos: ____________________ 60 

Membro, representante da Diretoria Executiva da Amapá Previdência – AMPREV 61 

 62 

Francisca da Silva Cruz ______________________________ 63 

Secretária do CIAP/AMPREV  64 

 65 
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